Le Salut est seulement le commencement...Tu dois grandir dans le Seigneur

Pour devenir un vrai membre de l'Épouse de Christ, le salut est seulement le premier pas. En cette heure finale, si tu veux être capable de cueillir tous les bénéfices du Seigneur et si tu veux qu'Il t'utilise à chaque jour, tu dois chercher à grandir dans le Seigneur.

Jésus a versé Son sang afin que toutes personnes puissent être re-créé dans la justice et dans la vraie sainteté; et lorsque tu as atteint ce but, tu dois ensuite toujours vivre de cette façon. **De nous permettre, après que sous serions délivrés de la main de nos ennemis, De le servir sans crainte, En marchant devant lui dans la sainteté et dans la justice tous les jours de notre vie (Luc 1 : 74,75).** Ce qui veut dire que tu dois vivre sans pécher. **L'âme qui pèche, c'est celle qui mourra** (Ézéchiel 18 : 4).

Tu dois marcher comme Jésus marcha lorsqu'Il était sur terre. Et c'est à cela que vous avez été appelés, parce que Christ aussi a souffert pour vous, vous laissant un exemple, afin que vous suiviez ses traces (I Pierre 2 : 21). Tu dois honorer Dieu en chaque chose que tu dis et que tu accomplis, et tu dois devenir une épître vivante de Christ. Vous êtes manifestement une lettre de Christ, écrite, par notre ministère, non avec de l'encre, mais avec l'Esprit du Dieu vivant, non sur des tables de pierre, mais sur des tables de chair, sur les cœurs (II Corinthiens 3 : 3). Les personnes doivent voir Dieu en toi.

Tu dois laisser tomber complètement ton égoïsme et être prêt à faire quoi que ce soit pour le Seigneur. Je vous exhorte donc, frères, par les compassions de Dieu, à offrir vos corps comme un sacrifice vivant, saint, agréable à Dieu, ce qui sera de votre part un culte raisonnable (Romains 12 : 1). Tu peux seulement devenir ce sacrifice parfait par la prière, le jeûne et vivre dans la Parole. Ces trois pas essentiels t'emmèneront dans la plénitude de Dieu. Jusqu'à ce que nous soyons tous parvenus à l'unité de la foi et de la connaissance du Fils de Dieu, à l'état d'homme fait, à la mesure de la stature parfaite de Christ (Éphésiens 4 : 13).

La prière

Sans la prière quotidienne, tu ne pourras garder ton salut. **Veillez et priez, afin que vous ne tombiez pas dans la tentation; l'esprit est bien disposé, mais la chair est faible** (Matthieu 26 : 41). Négliger de prier, restreint Dieu de t'envoyer toute la force et la puissance qu'Il désire que tu possèdes. La Bible dit, **Je veux donc que les hommes prient en tout lieu, en élevant des mains pures, sans colère ni mauvaises pensées** (ITimothée 2 : 8). Ceci ne veut pas dire que tu dois prier à chaque heure du jour, mais que tu sois toujours en esprit de prière.

La prière est de parler à Dieu de tout ton cœur. **Venez et plaidons! dit l'Éternel** (Ésaïe 1 : 18). Tu dois prendre du temps dans la tranquillité de Sa présence. **Abonder...et à mettre votre honneur à vivre tranquilles** (I Thessaloniciens 4 : 10,11).

Tu dois prier en utilisant le sang divin et tu dois vouloir la volonté parfaite de Dieu dans ta vie. C'est seulement de cette façon que tu peux atteindre le Ciel pour recevoir les réponses dont tu as besoin, et c'est seulement alors qu'en aucun temps, tu peux t'approcher du trône de grâce avec assurance. Approchons-nous donc avec assurance du trône de la grâce, afin d'obtenir miséricorde et de trouver grâce, pour être secourus dans nos besoins (Hébreux 4 : 16).

Tout comme Jésus, tu dois croire que Dieu t'exauce toujours. Jésus a dit, Père je te rends grâces de ce que tu m'as exaucé. Pour moi, je savais que tu m'exauces toujours (Jean 11 : 41,42). Dieu a promis de toujours entendre ceux qui vivent saintement en Sa présence. Les yeux de l'Éternel sont sur les justes, Et ses oreilles sont attentives à leurs cris (Psaume 34 : 16). Lorsque, tu croiras cela sans douter, tu ne t'inquièteras de rien. Ne vous inquiétez de rien; mais en toute chose faites connaître vos besoins à Dieu par des prières et des supplications, avec des actions de grâces (Philippiens 4 : 6).

<u>Le jeûne</u>

La puissance pour atteindre Dieu vient par le jeûne Biblique et, en certain temps, le jeûne te sera nécessaire afin de recevoir les réponses à tes besoins. Le jeûne afflige l'âme, ce qui est la clef afin de laisser tomber ton égoïsme et de laisser Dieu te relever. Le jeûne te rend si humble, que tu deviens un instrument totalement cédé dans les mains du Dieu Tout-Puissant; sans cela, tu ne pourras jamais te donner totalement à Sa divine volonté. Sans l'aperçu que le Saint-Esprit sera capable de te donner par le jeûne, tu n'auras jamais la compréhension complète de la Parole de Dieu ou de sa réalité. C'est à ce moment là seulement, que tu pourras réclamer les merveilleuses promesses de Dieu, et les mettre en action dans ta vie.

Tu trouveras dans la Bible que les prophètes majeurs et mineurs, Jean le Baptiste et les disciples de la Première Église jeûnèrent tous. Ils se donnèrent complètement à Dieu, et c'est pourquoi Il fut capable de les utiliser si miraculeusement. Même Jésus jeûna quarante jours avant de commencer Son ministère sur terre; et lorsque le jeûne fut accompli, Il retourna avec la puissance de l'Esprit et déclara, L'Esprit du Seigneur est sur moi, Parce qu'il m'a oint pour annoncer une bonne nouvelle aux pauvres; Il m'a envoyé pour guérir ceux qui ont le cœur brisé, pour proclamer aux captifs la délivrance, Et aux aveugles le recouvrement de la vue, Pour renvoyer libres les opprimés, pour publier une année de grâce du Seigneur (Luc 4 : 18,19). Tu peux aussi posséder une grande puissance provenant d'en Haut, lorsque tu jeûnes d'une façon Biblique.

<u>Vivre dans la Parole</u>

La nourriture spirituelle doit être ton pain quotidien, et elle provient seulement de la Parole de Dieu. L'homme ne vivra pas de pain seulement, mais de toute parole qui sort de la bouche de Dieu (Matthieu 4 : 4). La vie existe dans chaque parole venant de Dieu; et dans Ses paroles, tu trouveras tout ce dont tu as besoin. Elles seront ta joie et ta paix en temps de tempête et elles seront ta foi et ta victoire surmontant quoi que ce soit.

Tu trouveras la vérité dans la Parole. **Vous connaîtrez la vérité, et la vérité vous affranchira** (Jean 8 : 32). La vérité te délivrera du péché, de la maladie, de la dépression, de la peur, de la frustration et de n'importe quelle chose qui n'est pas comme Dieu. **Je serre ta parole dans mon cœur, Afin de ne pas pécher contre toi** (Psaume 119 : 11). Aujourd'hui, beaucoup de personnes sont en esclavage, car elles ne connaissent pas la vérité.

Étudier la Parole de Dieu t'approfondira en Dieu. Efforce-toi de te présenter devant Dieu comme un homme éprouvé, un ouvrier qui n'a point à rougir, qui dispense droitement la parole de la vérité (II Timothée 2 : 15). En cédant à la Parole, elle te révèlera qui tu es vraiment; et elle t'enseignera exactement comment vivre, comment agir, comment parler et comment penser. Mais sois un modèle pour les fidèles, en parole, en conduite, en charité, en foi, en pureté (I Timothée 4 : 12).

Il y a de la puissance dans la Parole, et elle t'appartient afin d'être utilisée; mais tu dois mettre la Parole en action. Mettez en pratique la parole, et ne vous bornez pas à l'écouter, en vous trompant vous-mêmes par de faux raisonnements (Jacques 1 : 22). La Parole sera ta protection contre le monde et ta défense contre les pouvoirs du diable. Toute parole de Dieu est éprouvée. Il est un bouclier pour ceux qui cherchent en lui un refuge (Proverbe 30 : 5). Lorsque tu permettras à la Parole de triompher en toi, tu n'auras peur d'aucun homme ou démon. C'est ainsi que la parole du Seigneur croissait en puissance et en force (Actes 19 : 20).

Reçois le Saint-Esprit

Le salut t'emportera au Ciel, mais au jour de l'Enlèvement, c'est seulement la puissance du Saint-Esprit qui demeure en toi qui pourra te changer. **En un instant, en un clin d'œil, à la dernière trompette. La trompette sonnera, et les morts ressusciteront incorruptibles, et nous, sous serons changés** (I Corinthiens 15 : 52).

Le Saint-Esprit est promis à tous les Chrétiens qui sont nés de nouveau et qui Le désirent. Car la promesse est pour vous, pour vos enfants, et pour tous ceux qui sont au loin, en aussi grand nombre que le Seigneur notre Dieu les appellera (Actes 2 : 39). Dieu a promis qu'Il donnerait le Saint-Esprit à ceux qui Lui obéiraient. Nous sommes témoins de ces choses, de même que le Saint-Esprit, que Dieu a donné à ceux qui lui obéissent (Actes 5 : 32). Tu dois obéir au Seigneur et recevoir le baptême du Saint-Esprit tout comme les disciples l'ont reçu. Et ils furent tous remplis du Saint-Esprit, et se mirent à parler en d'autres langues, selon que l'Esprit leur donnait de s'exprimer (Actes 2 : 4). Tu ne dois pas parler en langues à volonté.

Le Saint-Esprit est l'Esprit de vérité. Il te donnera la compréhension de la Parole de vérité, et c'est la raison pourquoi le Seigneur L'envoya sur terre, afin de demeurer dans les âmes de ceux qui L'accepteraient. Il demeure avec vous, et il sera en vous (Jean 14 : 17). Il sera ton professeur et ton guide. Quand le consolateur sera venu, l'Esprit de vérité, il vous conduira dans toute la vérité; car il ne parlera pas de lui-même, mais il dira tout ce qu'il aura entendu, et il vous annoncera les choses à venir (Jean 16 : 3).

Après avoir reçu le Saint-Esprit, les disciples de la Première Église s'en allèrent prêcher avec des signes, des prodiges et des miracles. Étienne, plein de grâce et de puissance, faisait des prodiges et de grands miracles parmi le peuple (Actes 6 : 8). Et Dieu faisait des miracles extraordinaires par les mains de Paul (Actes 19 : 11). Il y a des miracles et des guérisons dans le feu du Saint-Esprit.

En cette dernière heure, nous combattons les pouvoirs surnaturels du diable et tu pourras tenir ferme contre lui seulement par la puissance du Saint-Esprit. **Car nous n'avons pas à lutter contre la chair et le sang, mais contre les dominations, contre les autorités, contre les princes de ce monde de ténèbres, contre les esprits méchants dans les lieux célestes (Éphésiens 6 : 12). Sans le Saint-Esprit, il te sera difficile de rester sauvé et de vivre saintement devant le Seigneur dans ce monde maudit par le péché.**

Si tu veux être un membre de l'Épouse de Christ, la prière, le jeûne, vivre dans la Parole et recevoir le Saint-Esprit sont essentiels. Tu dois alors être prêt à donner ta vie pour aider à prêcher l'Évangile au monde entier avant qu'il soit trop tard. **Rachetez le temps, car les jours sont mauvais** (Éphésiens 5 : 16). Il nous reste peu de temps, nous devons alors rapidement accomplir le travail.